

Dandim 0720/Rembang Tinjau Langsung Pelaksanaan Vaksin Anak

Agung widodo - REMBANG.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 24, 2021 - 21:15



Komandan Kodim 0720/Rembang, Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S. Sos, Meninjau Secara Langsung Pelaksanaan Vaksinasi Anak Usia 6-11 Tahun Yang Digelar di SDN Kutoharjo 3 Rembang

REMBANG- Komandan Kodim 0720/Rembang, Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S. Sos, meninjau secara langsung pelaksanaan vaksinasi anak usia 6-11 tahun yang digelar di SDN Kutoharjo 3 Rembang. Jum'at, (24/12/2021).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Rembang Abdul Hafidz, S.Pd.I , Dandim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, Wakil Bupati Rembang HM Hanies Cholil Barro, Kapolres Rembang/ yang mewakili Kompol. A Tyas Widya Aryani, Kajari Rembang Sahrul Juaksa Basuki, Dinkes kab Rembang/Dr.Darmono, Forcopincam Rembang, Tim medis puskesmas Rembang 1 dan siswa-siswa dan Bapak Ibu guru SDN 3 Kutoharjo Rembang.

Menurut Dandim, vaksinasi ini menjadi upaya dan langkah strategis membantu menyelesaikan pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di Rembang dan percepatan vaksinasi dengan target 1 juta orang perhari.

"Saya mengimbau kepada seluruh masyarakat yang belum melaksanakan vaksinasi untuk segera datang ke tempat yang telah disediakan pemerintah daerah maupun TNI-Polri. Bagi yang sudah agar tetap menjaga diri dengan melaksanakan protokol kesehatan ketat," ujar Dandim.

Lebih lanjut Dandim berharap semoga langkah vaksinasi bagi anak ini mampu menghentikan lanju penularan covid-19 di Kabupaten Rembang, mempercepat herd immunity serta harapan siswa sekolah untuk mengikuti sekolah tatap muka dapat segera terlaksana dengan tetap disiplin prokes.

Dalam Sambutan Bupati Rembang Agar selalu tetap bersyukur pada hari ini kita telah di berikan kesehatan sehingga kita bisa bersama sama hadir dalam kegiatan acara pemerintah yaitu Vaksinasi Covid 19 Anak Usia6- 11di kabupaten Rembang. Vaksinasi ini adalah salah satu upaya pemerintah untuk memberhentikan laju penyebaran dan memutus rantai covid-19.

Alhamdulillah Rembang memenuhi kriteria dan memasuki level 1, untuk itu kita menerapkan semua orang mulai dari umur 6-11 tahun dan lansia harus di vaksin. Vaksinasi yang digunakan oleh anak usia 6-11 tahun ini tidak usah di ragukan karna sudah teruji oleh dinas Kesehatan, Tutup Bupati. Sumber Pendim 0720/Rembang.

Editor : JIS Agung w